

# POLRES

## Patroli Siang Hari Polsek Kandanghaur: Wujud Komitmen dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Aug 11, 2023 - 15:09



*Patroli Siang Hari Polsek Kandanghaur: Wujud Komitmen dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban*

Indramayu,— Dua personil dari Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu

Polda Jabar dengan penuh semangat melaksanakan patroli siang hari guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga dengan baik.

Kegiatan patroli ini merupakan wujud nyata dari komitmen aparat kepolisian dalam memberikan rasa aman kepada warga di wilayah Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu, Jumat (11/8/2023)

Dalam patroli siang hari ini, dua personil dari Polsek Kandanghaur menyisir berbagai lokasi strategis di wilayah hukumnya.

Mereka mengendarai kendaraan dinas roda empat sambil melakukan interaksi dengan warga yang mereka temui di sepanjang perjalanan.

Selain memantau situasi kamtibmas, para personil juga menjalin komunikasi dengan masyarakat untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan yang mungkin ada.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar menyampaikan bahwa patroli siang hari adalah bagian dari upaya rutin Polsek Kandanghaur dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjaga situasi yang aman dan kondusif," ujar Nama Kapolsek.

Patroli siang hari ini juga merupakan kesempatan bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian, mengajukan pertanyaan, atau menyampaikan informasi terkait keamanan.

Hal ini memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kepercayaan dan kerjasama dalam menjaga kamtibmas.

Dengan patroli siang hari yang terus dilakukan oleh Polsek Kandanghaur, diharapkan masyarakat merasa lebih tenang dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Keberadaan aparat kepolisian yang proaktif dan responsif terhadap situasi kamtibmas merupakan bentuk nyata dari pelayanan publik yang bertujuan untuk melindungi dan melayani masyarakat dengan baik. Ujar Kopol Gangsar.